

HUMAS

Bupati Lampung Utara Shalat Idul Fitri 1443 H di Halaman Pemkab Setempat

Chandra Saputra - LAMPURA.HUMAS.CO.ID

May 2, 2022 - 20:44



Foto Dok Kominfo, Bupati Lampung Utara Shalat Idul Fitri di Halaman Pemkab Setempat

KOTABUMI - Pemerintah Kabupaten Lampung Utara menggelar Shalat Idul Fitri 1443 H di Halaman Pemda setempat, Senin (02/04/2022). Bertindak sebagai Imam, M. Arsyad, S.H., sementara Khatib H.M. Tohir, S.Ag., M.M.

Jamaah dalam Salat Ied tersebut terdiri dari jajaran Forkompimda Kabupaten, Sekretaris Daerah, para Staf Ahli, Asisten, dan Kepala Perangkat Daerah Kabupaten, Pimpinan Lembaga/Instansi Vertikal, Para Alim Ulama, serta masyarakat.

Dalam sambutannya, Bupati Lampung Utara H. Budi Utomo, S.E., M.M., mengucapkan rasa syukurnya karena dalam pelaksanaan ibadah Ramadhan 1443 Hijriah di Kabupaten Lampung Utara dapat berjalan dengan baik dan kondusif.

Bupati juga menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak dan seluruh lapisan masyarakat, yang telah menjaga kondusifitas daerah.

“Saya berharap kiranya situasi yang kondusif, tenteram dan damai ini dapat senantiasa kita jaga bersama, sehingga Kabupaten Lampung Utara dapat senantiasa aman, agamis, maju dan sejahtera,” ucap Bupati.

Selain itu, sambung Bupati, semua pihak patut bersyukur karena penanganan pandemi Covid-19, termasuk upaya vaksinasi bagi masyarakat telah menunjukkan hasil yang semakin baik. Berdasarkan hasil survei penelitian antibodi penduduk Indonesia yang dilaksanakan Kementerian Kesehatan menunjukkan peningkatan.

Hal ini terlihat setelah adanya dua kali Sero Survei Antibodi sebelum Lebaran 2022, dimana pada penduduk di Jawa dan di Bali yang merupakan penduduk terpadat di negara kita ini 99,2 persennya telah memiliki antibodi.

Karena itulah, pada tahun ini Pemerintah memberikan kebijakan memperbolehkan mudik lebaran namun dengan sejumlah persyaratan, yang diantaranya adalah telah melakukan vaksinasi.

Hal ini agar hard imunity atau kekebalan kelompok dapat terbentuk di masyarakat. Karena itu masyarakat harus sadar bahwa upaya menjaga kesehatan diri pribadi itu juga berarti menjaga kesehatan bagi orang lain.

Terlebih lagi, tujuan mudik lebaran adalah ingin bersilaturahmi dengan sanak keluarga, terutama kepada para orang tua yang umumnya sudah lansia, dimana usia lansia tersebut sangat rentan terhadap gangguan kesehatan.

Untuk itu, Bupati menghimbau kepada masyarakat agar tetap melaksanakan protokol kesehatan dan mengikuti kebijakan pembatasan kegiatan masyarakat serta mematuhi anjuran pemerintah lainnya.

atas nama pribadi dan keluarga, serta atas nama Pemerintah Daerah, menyampaikan permohonan maaf lahir dan batin kepada masyarakat Kabupaten Lampung Utara, atas kekhilafan, kealpaan dan kesalahan yang mungkin telah kami lakukan. Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah. Taqobalallahu Minna Waminkum, Shiyamana wa Shiyamakum, Minal Aidin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin,” tandas Bupati. (*)